

Nación solo paga 6 días de transporte público al mes en Mendoza



El aporte de Alberto Fernández al transporte público de Mendoza representa 7 días del servicio urbano por mes durante el primer cuatrimestre de este aciago 2020. Son los 180 millones de pesos mensuales que el gobierno central se comprometió a aportar a la Administración de Rodolfo Suarez durante los 120 primeros días.

El costo anual es de 10 mil millones de pesos de acuerdo a los cálculos oficiales lo que define un monto de unos 27 millones por día que cuesta el servicio. Traducido es el 22 por ciento del costo.

Fuimos escuchados. [#Mendoza](#) fue tenida en cuenta por el [@MindeTransporte](#) para recibir parte de los subsidios. Esto contribuye al congelamiento que había dispuesto previamente [@rodysuarez](#)

Se materializó mediante la firma del convenio con [@GBbermudez](#)
Agradecemos a [@mariomeoni](#) pic.twitter.com/91VSDOKxLY



— Natalio Mema (@NatalioMema) [January 30, 2020](#)

Fuente: Mendoza Post